











ceci principalement pour les grands plans régionaux et dans un souci d'une meilleure gouvernance régionale.

Dans cette même optique, mais pour une collaboration inter-régionale, cette fois, la CRD a eu un premier contact avec les Commissions « sœurs » de la CRD pour les régions flamande (le SARO, ancien VLACORO) et wallonne (la CRAT).

## **2. Réunions plénières de la CRD**

Il faut particulièrement remercier les membres qui ont assumé avec assiduité régulière, les nombreuses réunions, par leur engagement et leur contribution aux travaux de la CRD.